

# Neue T-Shirts und Jacken für die Schützen

## MITTELESCHENBACH

Die Schützen freuten sich jüngst über neue T-Shirts und Jacken, welche von der ortsansässigen Versicherungsagentur gesponsert wurden. Die Inhaberin der Zurich Regionaldirektion, Katrin Leidel übergab kürzlich offiziell die Kleidung. Genau wie ihr Vater hat sie ein großes Herz für Vereine und unterstützt oder sponsert immer mal wieder, immer gerne auch für die Schützen. Vorstand Hermann Lang bedankte sich im Namen des Vereins ganz herzlich bei ihr und freute sich vor allem, dass nun die neuen Jungschützen ebenfalls im Vereinsdress auftreten können.

*Text + Foto: ma*

